

#JOEBIDEN

# DESTACA LABOR DE SHEINBAUM

EL PRESIDENTE DE EU APLAUDE EL DECOMISO DE 20 MILLONES DE DOSIS DE FENTANILO. GARCÍA HARFUCH ANUNCIA INCREMENTO DE OPERATIVOS EN SINALOA

NOEMÍ GUTIÉRREZ Y MANUEL ACEVES

**E**

lmandatario de Estados Unidos, Joe Biden, reconoció a la presidenta de México, Claudia

Sheinbaum Pardo, por el decomiso de más de una tonelada de fentanilo en Sinaloa.

En un mensaje de la Casa Blanca, dijo que durante su administración se enfocó en la lucha contra los opiáceos.

“A principios de esta semana vimos el impacto: las fuerzas de seguridad mexicanas incautaron

PASO A PASO

• Buscan ajustar la estrategia de acción con base en resultados obtenidos.

más de 20 millones de dosis de fentanilo ilícito, suficiente para matar a 15 por ciento de todos los estadounidenses”, se lee.

“Quiero agradecer a la presidenta Claudia Sheinbaum por su liderazgo y colaboración que hicieron esto posible, y a los muchos militares y funcionarios encargados de hacer cumplir la ley en ambos lados de la frontera que han dedicado sus vidas a combatir el fentanilo, desbaratar a los traficantes y salvar a sus conciudadanos. Importa”, apuntó.

El mandatario estadounidense

PRIMEROS RESULTADOS

1

TONELADA DE PASTILLAS DE FENTANILO ASEGURADAS.

2

DETENIDOS HUBO EN SINALOA.

destacó que durante estos dos últimos años se ha incautado más fentanilo en la frontera común que en los cinco años anteriores.

Además, derivado de las instrucciones que dio la presidenta Claudia Sheinbaum, el secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, y el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, se reunieron con altos mandos civiles y militares en la Mesa de Coordinación Estatal para la Construcción de la Paz.

Ahí se anunció el incremento de operativos en la entidad para enfrentar los retos en seguridad y llegar a nuevos objetivos para fortalecer la paz en la región.

Reunido desde hace unos días, García Harfuch especificó que la participación de las Fuerzas Armadas y los cuerpos de seguridad locales es fundamental para enfrentar las amenazas a la estabilidad en la región.

En los próximos días se anunciarán los resultados de la estrategia y acciones que se tomarán. ●